



NON AU 49-3 NON AUX 64 ANS

Aujourd'hui, c'est ce mouvement social exemplaire qui démontre que le président de la République et son gouvernement sont en échec devant l'Assemblée nationale.

Au lieu de retirer leur projet, ils décident de passer en force en ayant recours au 49-3.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

L'intersyndicale du Calvados appelle à un rassemblement populaire

**Samedi 18 Mars 2023 à 14 heures
devant la Préfecture**

Préparons d'ores et déjà les grèves et actions pour la semaine prochaine !

RETRAITE 49-3

**NON AU COUP
DE FORCE**

Non à cette réforme
injuste et brutale !
Signez la pétition :

